

Aujourd'hui, nous sommes le mercredi 4 février.

Mon Père, je laisse toutes mes distractions pour venir me mettre à l'écoute de ta Parole. Aide-moi à recevoir cette Parole au plus profond de moi-même, pour qu'elle agisse en moi et me libère de tout ce qui m'enferme.

Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen

Nous écoutons le chant "Ta Parole" par le groupe chrétien Écriture.

*1. Ta Parole, portée par l'Esprit,  
Te révèle et te glorifie.  
Que nous puissions entendre et comprendre,  
Ouvre nos yeux pour te contempler.*

*R/ Quel sublime trésor, plus précieux que l'or,  
Tes paroles de vie éternelle !  
Œuvre par ton Esprit pour révéler le Christ.  
Parle-nous, nourris-nous par ta voix !*

*2. Ta Parole convainc de péché  
Et nous change pour te ressembler.  
Que nos cœurs soient comme un sol fertile,  
Combats en nous l'incrédulité.*

*3. Ta Parole, sûre fondation,  
L'espérance des générations.  
Que nos vies soient bâties sur ce roc,  
Instruis-nous pour marcher dans tes voies !*

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 6 de l'Évangile selon saint Marc.

En ce temps-là, Jésus se rendit dans son lieu d'origine, et ses disciples le suivirent. Le jour du sabbat, il se mit à enseigner dans la synagogue. De nombreux auditeurs, frappés d'étonnement, disaient :

« D'où cela lui vient-il ? Quelle est cette sagesse qui lui a été donnée, et ces grands miracles qui se réalisent par ses mains ? N'est-il pas le charpentier, le fils de Marie, et le frère de Jacques, de José, de Jude et de Simon ? Ses sœurs ne sont-elles pas ici chez nous ? »

Et ils étaient profondément choqués à son sujet. Jésus leur disait :

« Un prophète n'est méprisé que dans son pays, sa parenté et sa maison. »

Et là il ne pouvait accomplir aucun miracle ; il guérit seulement quelques malades en leur imposant les mains. Et il s'étonna de leur manque de foi. Alors Jésus parcourait les villages d'alentour en enseignant.

1. Il est bon de rester un moment sur l'étonnement positif ressenti par les habitants de Nazareth. Sa sagesse, son autorité, tout cela les frappe. Je peux les imaginer se regarder mutuellement, tout surpris. J'essaie d'imaginer ce que Jésus a pu leur dire qui les a tellement frappés.

2. Malheureusement, cette surprise positive ne dure pas. Leur étonnement se transforme en incrédulité : ce n'est tout simplement pas possible. Avant de juger trop vite ces habitants de Nazareth, je peux me demander si moi aussi je ne laisse pas parfois mes préjugés guider mes pensées.

3. Quelle a été la dernière occasion où j'ai été positivement surpris par quelqu'un proche de moi ? J'essaie de me la rappeler et je demande que cela convertisse l'image que j'ai de cette personne.

Réécoutons le récit de cette visite de Jésus dans son village.

Après avoir entendu ce passage, je n'hésite pas à demander à Jésus de m'aider à cultiver ma faculté d'émerveillement. S'émerveiller, c'est trouver un vrai plaisir à découvrir des choses nouvelles chez ceux que je rencontre au quotidien.

Âme du Christ, sanctifie-moi.

Corps du Christ, sauve-moi.

Sang du Christ, enivre-moi.

Eau du côté du Christ, lave-moi.

Passion du Christ, fortifie-moi.

Ô bon Jésus, exauce-moi.

Dans tes blessures, cache-moi.

Ne permets pas que je sois séparé de toi.

De l'ennemi perfide, défends-moi.

À l'heure de ma mort, appelle-moi.

Ordonne-moi de venir à toi, pour qu'avec tes Saints je te loue,  
toi, dans les siècles des siècles. Amen

Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen